

El Casino premia a reconocidos eldenses

28/06/2018



José Peñataro recibió la Medalla de Honor de manos de Ernesto Obrador | Jesús Cruces.

El **Casino Eldense** volvió a reunir ayer a **eldenses reconocidos y personalidades de los sectores empresarial, festero y cultural** de la ciudad en el que sin duda es su acto más especial, pues celebró el 117 aniversario entregando los **Premios 2018** a la Cultura, la Empresa, al Socio de Honor, o la Medalla de Oro, que fue para el industrial José Peñataro.

El presidente del Casino, **Ernesto Obrador**, subió al escenario para presentar a su nueva directiva, ya que acaba de renovar su mandato con un gran apoyo por parte de los socios. Obrador afirmó que su compromiso es **"seguir llenando el Casino de experiencias"**.

Este año la **Medalla de Oro** recae en el socio con más

antigüedad del Casino, **José Peñataro**, conocido empresario y político eldense, festero muy ligado a la comparsa de Zíngaros. Peñataro se mostró muy ilusionado por este reconocimiento y afirmó que ha vivido "muchos calendarios del Casino", por ello con visible emoción aseguró que tiene grandes amigos en la entidad y se despidió con un **"os quiero"**. El público de la sala, **unas 300 personas, se puso en pie** para aplaudir y reconocer la labor de José Peñataro en pro de Elda a lo largo de toda su vida.



El alcalde Rubén Alfaro entregó el reconocimiento a Manuel Arellano | Jesús Cruces.

El **premio a la Cultura** se entregó a la conocida empresaria eldense **Sara Navarro**, quien ha llevado el nombre de la ciudad a lo largo de todo el mundo. Navarro, que llegó desde Madrid donde reside, para asistir al acto, afirmó que su vida está ligada a los salones y jardines del Casino Eldense. La empresaria, conocida internacionalmente, quiso destacar de **Elda** su esfuerzo por engrandecer la industria del calzado, conocida en todo el mundo, como pone de manifiesto su marca, así como la firma Kurhapies que fundó su padre. Precisamente, estas últimas semanas su empresa fue noticia por calzar a las **infantas Leonor y Sofía**.

El galardón **Somos Casino Elda, París y Londres** recayó en **Manuel Arellano**, prestigioso violinista que vive actualmente en Londres, donde dirige una orquesta

sinfónica. El **premio al Empresario** fue para el modelista, hoy retirado, **José Quiles**. También se entregaron tres menciones especiales a **José Casao**, profesor y exdirector del IES Azorín; a la diseñadora gráfica **Alejandra González** y a la modista ya jubilada y poetisa **Marisol Puche**.

La gala, que contó con la presencia de alumnos de la **Escuela de Canto de Cristina Antón** y un cóctel para concluir, reunió a más de 300 personas en la calurosa noche.



La nueva Junta del Casino Eldense, liderada por Ernesto Obrador, segundo a la derecha | Jesús Cruces.

La gala en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=477|limitstart=0|limitcount=
0}
```



